



© Tanja Glawatty

Ein aufgeklärtes Schiff ist bereit zum Einlaufen in den Hafen von Kapstadt

19. December 2022

Nachdem wir von unseren Forschungsstationen rund um Südgeorgien Abschied nehmen mussten, hieß es Kurs auf Südafrika. Mehrere Sturmtiefs kündigten sich an, aber unsere Meteorologen haben sehr gute Arbeit geleistet und durch das rechtzeitige „Anker lichten“ haben wir jeweils nur die Ausläufer der Sturmtiefs mitbekommen. Nach dem Verlassen unseres Arbeitsgebietes begannen sofort die umfangreichen Pack- und Aufräumarbeiten – alle Labore und Arbeitsbereiche mussten für die folgenden Expeditionsteilnehmenden, die in Kapstadt aufsteigen, gereinigt werden: es hieß im wahrsten Sinne „klar Schiff“ machen und Deck schrubben. Auch diese Arbeiten waren durch den Teamgeist und die gemeinsame Freude an der Expedition schnell erledigt. Es war eine wunderbare Reise, wir haben viele Proben und Daten mit im Rückreisegepäck! Wir laufen nun mit einem sauberem Schiff in Kapstadt ein, freuen uns alle sehr auf zu Hause und danken Kapitän und Schiffsbesatzung der Polarstern für die perfekte Unterstützung.